

Carta al Director

SOBRE "LA INMUNOLOGÍA EN NUESTROS HOSPITALES". Respuesta del Dr. Emilio Cuadrado

ON "IMMUNOLOGY IN OUR HOSPITALS". Answer by Dr. Emilio Cuadrado

Estimado Director:

Como indicaba en el resumen de mi escrito "La Inmunología en nuestros hospitales", se trata de una reflexión personal. Era consciente de que las opiniones allí expresadas podían generar controversias pero en ningún caso quiero entrar en polémicas con quien no las comparte. Sin embargo, lamento que alguien pueda considerarlas discriminatorias, inciertas y contrarias a los intereses de los profesionales.

Únicamente he pretendido introducir un debate sobre el presente y el futuro de la Inmunología en nuestros hospitales, en un momento que considero crítico. Me remito al último párrafo de mi escrito⁽¹⁾, y expreso mi deseo de que las autoridades sanitarias y los compañeros de la Comisión Nacional de la especialidad y de la Junta Directiva de la SEI, acierten en los cambios que puedan afectar a la Inmunología en los tres aspectos analizados en el escrito.

Dr. Emilio Cuadrado

Hospital Donostia, Sección de Inmunología
Paseo Doctor Begiristain s/n, 20080 San Sebastián
Tel: 34-943-007155. Fax: 34-943-007110
Correo: ecuadrad@chdo.osakidetza.net

REFERENCIAS

1. Cuadrado E. La inmunología en nuestros hospitales. Inmunología 2007; 26:97-100.

SOBRE "LA INMUNOLOGÍA EN NUESTROS HOSPITALES". Nota de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Inmunología

ON "IMMUNOLOGY IN OUR HOSPITALS". A comment by the Executive Committee of the Spanish Society for Immunology

Estimados compañeros:

Los miembros de la Junta Directiva de la SEI tomamos nota de vuestra carta y, con relación a los dos últimos párrafos de la misma, queremos transmitiros nuestra postura y actuaciones.

Efectivamente, en la convocatoria inicial de la Comunidad Autónoma de Madrid (CAM) a la que hacéis alusión no había plazas de facultativo para ninguna de las especialidades de laboratorio. Por otra parte, en otra convocatoria reciente de contratos para especialistas de laboratorio (5 de Diciembre 2007) tampoco se incluyó la Inmunología.

Ante estos hechos, se constituyó un grupo de trabajo formado por varios especialistas de Inmunología de la CAM, entre los que se encuentran el Presidente de la Comisión Nacional de la Especialidad y dos representantes de la Junta Directiva de la SEI, haciendo llegar a la Consejería nuestra solicitud de inclusión de la Inmunología en los nuevos hospitales.

Recientemente, el 21 de Diciembre, la Directora General de la Red Sanitaria Única de la CAM, así como la Subdirectora de la misma, recibieron a nuestros representantes, aclarando que esta primera convocatoria se había restringido a aquellas especialidades con competencias en pruebas de respuesta rápida (resueltas en menos de seis horas), confirmando así la información que recibimos en la primera entrevista del 4 de Octubre y que ya recogimos en el comunicado de la SEI.

En esa misma entrevista se nos informó que está previsto incluir especialistas en Inmunología en la red sanitaria formada por los nuevos hospitales de la CAM, y actualmente estamos elaborando la documentación que se nos ha solicitado con ese fin.

Atentamente.

La Junta Directiva de la SEI